

# 2-tägige Safari in Tansania – Tarangire & Ngorongoro-Krater

Erleben Sie eine unvergessliche Kurzsafari und entdecken Sie zwei der schönsten Wildschutzgebiete Tansanias! Diese perfekt geplante Tour führt Sie zum beeindruckenden Tarangire-Nationalpark, bekannt für seine großen Elefantenherden, und zum weltberühmten Ngorongoro-Krater, einem Naturwunder mit einer unglaublichen Dichte an Wildtieren. Ideal für Reisende mit begrenzter Zeit, die dennoch ein erstklassiges Safari-Erlebnis genießen möchten.

## Reiseverlauf:

### Tag 1: Tarangire-Nationalpark – Das Reich der Elefanten

Ihr Abenteuer beginnt früh am Morgen mit der Abholung in Arusha. Nach einer landschaftlich reizvollen Fahrt von etwa 2,5 Stunden erreichen Sie den Tarangire-Nationalpark, eines der schönsten Wildreservate des Landes. Der Park ist berühmt für seine riesigen Elefantenherden, majestätischen Baobab-Bäume und vielfältige Tierwelt. Neben Elefanten haben Sie die Möglichkeit, Löwen, Giraffen, Zebras, Geparden und viele andere Tiere in ihrer natürlichen Umgebung zu beobachten.

Nach einer spannenden Pirschfahrt genießen Sie ein Mittagessen im Park, bevor es weiter zur Lodge geht. Entspannen Sie am Abend bei einem köstlichen Abendessen und lauschen Sie den Geräuschen der afrikanischen Wildnis.

Verpflegung: Mittagessen (Lunchbox), Abendessen



## Tag 2: Ngorongoro-Krater – Safari im Naturparadies

Nach einem frühen Frühstück machen Sie sich auf den Weg zum spektakulären Ngorongoro-Krater, einem der besten Wildtiergebiete Afrikas. Der Krater ist ein wahres Naturparadies und beheimatet über 25.000 Tiere, darunter Löwen, Flusspferde, Hyänen, Büffel und das seltene Spitzmaulnashorn.

Während einer intensiven Pirschfahrt erkunden Sie die atemberaubende Landschaft und erleben die Tierwelt aus nächster Nähe. Nach einem Mittagessen mitten in der Natur fahren Sie am Nachmittag zurück nach Arusha, wo Ihre Safari voller unvergesslicher Erlebnisse endet.

Verpflegung: Frühstück, Mittagessen (Lunchbox)



### Leistungen inklusive:

- ✓ Alle Transfers und Fahrten im 4x4-Safarifahrzeug mit Aufstelldach
- ✓ Professioneller, englischsprachiger Fahrer-Guide
- ✓ 1 Übernachtung in einer komfortablen Lodge (Vollpension)
- ✓ Eintrittsgebühren für alle Nationalparks
- ✓ Pirschfahrten laut Reiseverlauf
- ✓ Trinkwasser während der Safari

### Nicht enthalten:

- ✗ Internationale Flüge

- ✖ Getränke (außer Trinkwasser)
- ✖ Trinkgelder und persönliche Ausgaben
- ✖ Optionale Aktivitäten (z. B. Heißluftballon-Safari)

#### **Warum diese Safari?**

- ✿ Perfekt für Kurzreisen – Zwei Top-Safari-Ziele in nur zwei Tagen
- 🐘 Spektakuläre Tierbeobachtungen – Große Elefantenherden und die „Big Five“ hautnah
- 🏡 Hochwertige Lodge-Unterkunft – Komfort und Entspannung nach spannenden Safari-Erlebnissen
- 📷 Unvergessliche Fotomotive – Vom Ngorongoro-Krater bis zur Tarangire-Savanne

Diese Safari ist ideal für alle, die in kurzer Zeit das Beste aus Tansanias Wildnis erleben möchten!

✉ Interessiert? Kontaktieren Sie uns für weitere Details oder eine individuelle Anpassung!

## **2-Day Safari in Tanzania – Tarangire & Ngorongoro Crater**

Experience an unforgettable short safari and discover two of Tanzania's most beautiful wildlife areas! This perfectly planned tour takes you to the impressive Tarangire National Park, known for its large elephant herds, and the world-famous Ngorongoro Crater, a natural wonder with an incredible density of wildlife. Ideal for travelers with limited time who still want to enjoy a first-class safari experience.

### **Day 1: Tarangire National Park – The Realm of Elephants**

Your adventure begins early in the morning with a pick-up in Arusha. After a scenic drive of about 2.5 hours, you'll reach Tarangire National Park, one of the most beautiful wildlife reserves in the country. The park is famous for its large elephant herds, majestic Baobab trees, and diverse wildlife. Besides elephants, you'll have the chance to spot lions, giraffes, zebras, cheetahs, and many other animals in their natural habitat.

After an exciting game drive, enjoy lunch in the park before heading to the lodge. Relax in the evening with a delicious dinner and listen to the sounds of the African wilderness.

Meals: Lunch (lunchbox), Dinner



## **Day 2: Ngorongoro Crater – Safari in Nature’s Paradise**

After an early breakfast, head to the spectacular Ngorongoro Crater, one of Africa's best wildlife areas. The crater is a true natural paradise and home to over 25,000 animals, including lions, hippos, hyenas, buffaloes, and the rare black rhino.

During an intensive game drive, you'll explore the stunning landscape and experience the wildlife up close. After lunch in the heart of nature, head back to Arusha in the afternoon, where your safari full of unforgettable experiences comes to an end.

Meals: Breakfast, Lunch (lunchbox)



**Inclusions:**

- ✓ All transfers and 4x4 safari vehicle with pop-up roof
- ✓ Professional, English-speaking driver-guide
- ✓ 1 night in a comfortable lodge (full board)
- ✓ Park entry fees for all national parks
- ✓ Game drives as per itinerary
- ✓ Bottled water during the safari

**Not included:**

- ✗ International flights
- ✗ Drinks (except bottled water)
- ✗ Tips and personal expenses
- ✗ Optional activities (e.g., hot air balloon safari)

**Why this safari?**

- ✿ Perfect for short trips – Two top safari destinations in just two days
- ✿ Spectacular wildlife sightings – Large elephant herds and the "Big Five" up close
- ✿ High-quality lodge accommodation – Comfort and relaxation after exciting safari experiences
- ✿ Unforgettable photo opportunities – From the Ngorongoro Crater to the Tarangire Savannah

This safari is ideal for those who want to experience the best of Tanzania's wilderness in a short time!